



# 若楠っ子

第 6 号 令和6年6月28日

文責：守田美由紀

若楠小 HP

<https://www.education.saga.jp/hp/wakakusu-e/>

## 1学期のまとめの7月です。元気に過ごしましょう！

例年より遅い梅雨入りでしたが、梅雨前線の影響で、昨日から線状降水帯の発生による大雨災害の危険度が増しました。本日の登校時刻の繰り下げについて急な連絡でしたが、ご理解・ご協力いただきありがとうございます。今後も急な強雨や局地的な大雨となる場合が考えられます。登校については、各家庭で雨や雷、自宅周辺の状況等を見られて、安全第一で対応していただくようお願いいたします。遅れる場合は、連絡アプリなどのWEB連絡等でお知らせください。以前より、緊急時には安全確認やメール連絡等を急ぐ必要があり、学校で様々な対応をしているため、ご家庭からの電話での問い合わせは控えていただくようお願いしております。ご協力いただきありがとうございます。

また、しばらくは梅雨空と蒸し暑さが続くため、熱中症にも注意が必要です。学校では、休み時間の過ごし方等について、状況を見ながら声を掛けています。不調が出やすい梅雨時期の体調管理として、服装調節やこまめな水分補給などについて、ご家庭でもご指導をよろしく願います。できるだけ水筒等の忘れがないよう、家を出るときに声を掛けてください。7月も元気に過ごせるよう願っています。

## たくさんのお出前授業がありました！

### 5年生防煙教室・6年生薬物乱用防止教室 6月9日

フリー参観デーに学校薬剤師の松枝聖先生を講師にお招きし、5年生がタバコと健康について、6年生は薬物の危険について学びました。保護者や地域の皆様にも参観していただき、子どもたちが、タバコや薬物（ドラッグ）が体に及ぼす影響などについて真剣に学ぶ姿を見ていただきました。大人に近付いていく5・6年生にとって、自分だけでなく周りの人の幸せに関わる大切な学びをいただきました。



### 6年生租税教室 6月20日

6年生が税金の働きやその大切さについて学びました。税金の使われ方やどのように集められているのかについて学びました。話を聞く前に「税金は必要ないかも」と思っていた子どもたちが、学習後には「税金は必要で大切なものだ」ということを強く実感していました。



### 3年生フッシング指導 6月21日

学校歯科医の西信太郎先生と歯科衛生士さんから、歯の大切さやむし歯にならない方法、正しい歯みがきの仕方を学びました。むし歯予防には、生活リズムや食べ物に関係していることを分かりやすく教えていただきました。子どもたちは、実際に染め出しをして歯の汚れをしっかりと取っていました。



### 6年生食育出前授業 6月21日

日本ハムの出前授業で、食と健康について学びました。食べることを楽しみ、食べることを好きになる機会として、ハムやウインナーを使った飾り切り等の紹介や実習もありました。子どもたちは、楽しみながら上手に作っていました。



## ゴジラの会によるお話会 6月20日

「あじさいまつり（図書館祭り）」のイベントとして、20日の昼休みにゴジラの会によるお話会がありました。本当にたくさんの子どもたちが集まっていて、子どもたちが楽しみにしていたことが分かりました。毎年、工夫を凝らした楽しいお話会をしていただいています。また、子どもたちは水曜日の朝の読み聞かせを楽しみにしています。お話にしっかりと耳を傾け、本の楽しさに浸ることができる若楠っ子にしたいと思います。



## 7月行事予定

- 1日(月) いじめ・いのちを考える日 委員会活動 PTA本部役員会
- 2日(火) 子どもへの暴力防止ワークショップ(4年)
- 3日(水) ゴジラの会(5年) ひびきタイム  
6年「社会を明るくする運動」出前授業(5時間目)
- 5日(金) シシリアンナちゃん来校 ★校納金口座振替日★
- 8日(月) 子どもへの暴力防止ワークショップ(5年)
- 9日(火) 健康もりもりフェスタ ~11日 【2年生5時間授業】
- 10日(水) ゴジラの会(4年) 【4~6年生6時間授業】 巡回(パトロール)指導
- 11日(木) 佐賀市教育委員会学校訪問
- 12日(金) スクールカウンセラー来校(午前)
- 15日(月) 祝日 海の日
- 16日(火) 【2・3年生5時間授業】
- 17日(水) 学期末大掃除
- 16日(木) 【1~4年生4時間 5・6年生5時間授業】
- 19日(金) 1学期終業式  
~夏季休業~
- 23日(火)~24日(水) 1学期個人懇談 8:30~16:30



下校時刻が普段とは異なる学年があります。お知らせをもとに下校時刻をご確認ください。

個人懇談を行います。お忙しい中ですが出席ください。よろしくお願ひします。

## お知らせ 1学期個人懇談について

7月23日と24日に1学期の個人懇談を計画しています。本年度は、1学期の学習状況や生活の様子について、個人懇談で資料をもとに担任からお伝えします。これまでは、10月にお渡しする前期通知表の所見欄に記載していましたが、良さや課題を1学期終了後に直接お伝えして確認していただくことで、夏季休業を有効に活用できるようにします。子どもたちが自分に必要な学習や取り組みたいことを考えて夏季休業中に頑張ったことは、2学期以降の学習の伸びにつながると期待しています。

尚、これまで通り、前期は9月末までとし、各教科等の評価についてのみ記載した通知表を10月4日(金)にお渡しします。後期の通知表は、記載項目の変更はありません。

自分に必要な家庭学習の内容や量を考え、自分で決めて取り組むことは、これからの予測不能な時代を生き抜くためにはとても大切だと言われています。与えられた宿題をきちんとすることやしっかりと遂行することは大事なことです。発達段階にもよりますが、それだけでは不十分だと言われています。本校でも、自分が得意なことは量や時間を減らして苦手な教科の復習に取り組んだり、興味や関心のあることを調べる学習に取り組んだり、持ち帰った学習端末で習熟を図ったり…、自分で自分に必要な学習を考えて実行できる子供に育みたいと考え、取り組んでいるところです。ご家庭でも、夏季休業を活用して、ぜひ自分に必要なことを思考し、自己決定することに挑戦させてください。よろしくお願ひします。